



Arras, le 21 novembre 2017

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Renoncement au projet d'installation d'éoliennes par le groupe ENGIE

Fabien SUDRY, préfet du Pas-de-Calais, se félicite de la position du groupe ENGIE de renoncer, suite aux échanges avec les pouvoirs publics, à son projet d'installation de six éoliennes (Quatre sur la commune de Riencourt-les-Cagnicourt et deux sur la commune de Noreuil) sur un champ de bataille de la Première Guerre Mondiale et situé à proximité du site mémoriel de Bullecourt.

Cette décision respecte la mémoire des soldats australiens tombés sur notre sol pour la libération de notre pays.